

141

Nueva Directora de la Biblioteca la *Pais* Sra. Lilia Castro

Ayer tomó posesión del cargo de directora de la Biblioteca Nacional, la señora Lilia Castro Amargós, antigua y competente empleada de esa institución y del Ministerio de Educación. Concurrió al acto una nutrida y selecta representación de la intelectualidad.

Concurren en la señora Castro Amargós condiciones excepcionales para el cargo. Es graduada de la Escuela de Verano de la Universidad de La Habana, a la que asistió en calidad de becada del Ministerio de Educación al curso de servicio de biblioteca y de los cursos que sobre esa materia ofreció la Asociación Bibliotecaria Cubana en el Lyceum. También ha seguido con interés y excepcionales notas los cursos que sobre ciencias bibliotecónicas se han ofrecido en el Ayuntamiento de La Habana. Su designación representa un ascenso, lo cual es motivo de justa apreciación en la carrera. Ello hace vaticinar que obtendrá un definitivo éxito en el desempeño de tan delicado cargo.

SUS DECLARACIONES

La señora Castro, a nuestra preguntas, nos dijo: «He aceptado la dirección de la Biblioteca Nacional, como una prueba de justicia hacia el empleado que dedica su interés y sus desvelos a superarse en el cargo que desempeña, y porque sé que cuanto con la cooperación valiosa de mis antiguos compañeros y en especial con la del señor Carlos Villanueva, cubano benemérito que ha dado su vida toda a la Biblioteca Nacional y en cuyos consejos y ejemplo pienso inspirarme. Nunca mejor voluntad que la mía, habrá sido puesta al servicio de la cultura en Cuba. Espero tener el honor de contar con la amplia cooperación del Patronato de la Biblioteca Nacional y con la Asociación de Amigos de la Biblioteca, que tantos servicios han prestado ya a la institución».

LA CONCURRENCIA

Asistieron a este acto: el capitán Joaquín Llaverías, jefe del Archivo Nacional; El doctor Fermín Peraza, director de la Biblioteca Municipal; La señora María Teresa Freyre, Bibliotecaria del Lyceum y jefa de Henroteca de la Biblioteca General de la Universidad; la señorita Marietta Daniels, Asesora Técnica de la Biblioteca de la Sociedad Económica de Amigos del País; la señora Sara del Prado, jefa del Negociado de Bibliotecas y Relaciones Culturales del Ministerio de Educación; la señorita María Villar Buceita, bibliotecaria de la Escuela de Periodismo «Manuel Márquez Sterling»; la señora Adriana Loynaz del Castillo, viuda de Coronado; la señora Renée Méndez Capote, el Dr. León Primelles Xenés, el doctor Cándido Durán Rodríguez, el doctor Tomás Montero, la señora Elena de Peraza, la señora Joaquina Magriñat, la señora Josefina Morales, una representación nutrida de los empleados y funcionarios de la Biblioteca Nacional y otras de alumnos de la Escuela de Periodismo, integrada por las señoritas Aelia D-Ou, Eric Rosa Delgado, Berta May y otras.

Pais, feb 13/48



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA